



À Ivry-sur-Seine, le 18 mars 2024

Objet : **Ensemble à vélo, l'événement qui met la France à vélo.**

1er – 2 juin 2024 – Paris - Vélodrome Jacques Anquetil

Des milliers de participants convergeront vers Paris pour un rassemblement exceptionnel dans un lieu hautement symbolique pour le vélo, pour fêter le sport, avant l'ouverture des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Plus d'une centaine de voyages à vélo partiront de toutes les régions de France !

Déjà une centaine de voyages itinérants sont programmés avec près de 2 000 cyclotouristes enregistrés pour se retrouver lors de la Journée mondiale du vélo. D'autres vont s'ajouter pour participer à cette belle aventure. Car tous les amoureux du voyage à vélo sont invités à les rejoindre ou à créer leur propre voyage itinérant en groupe ou en solitaire.

Cette convergence portera une sensibilisation forte sur les bienfaits du vélo pour la santé, l'environnement et l'économie, que ce soit dans son usage au quotidien comme pour les déplacements au long cours, au-delà des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

Ensemble à vélo pour célébrer le sport à Paris : 1er et 2 juin 2024

Les voyages à vélo se rassembleront dans le lieu emblématique de Paris, qu'est le vélodrome Jacques Anquetil. C'est là que sera monté un village animé autour de la "culture vélo". On pourra y trouver de la musique, un coin de lecture avec la rencontre de voyageuses et voyageurs à vélo. Plusieurs expositions photos sont également programmées : telles sur le Centenaire du mouvement cyclotouriste, ou encore sur le rôle émancipateur du vélo...

Et en point d'orgue, une randonnée à vélo gratuite ouverte à tout le monde* sera proposée le dimanche 2 juin au matin, avec un pique-nique géant, clôturera l'événement national qui vous met en selle : Mai à vélo !

Permettre à tout le monde de participer à cette grande fête du vélo

Par exemple, les voyages itinérants seront composés majoritairement de féminines, d'ailleurs plusieurs groupes de copines rejoindront ensemble la capitale en itinérance. Des cyclistes « Vel'handi » seront de la fête et participeront au même titre que les valides à ce rassemblement.

Un focus sera mis sur les bienfaits du vélo pour la santé avec bon nombre de participants et participantes porteurs de messages, face aux maladies chroniques.

Des jeunes, dans le cadre du « Savoir rouler à vélo », accompagneront les groupes durant quelques kilomètres et participeront à la randonnée du dimanche ou aux animations du Village.

Et enfin, se joindront à l'événement 50 cyclotouristes, partis d'Athènes, passés par Olympie pour porter les valeurs du sport et de l'olympisme. Il s'agira là, de la dernière étape d'un tour des villes olympiques européennes démarré en 2018 !

Vous partagerez ainsi, à la fois la passion du vélo, mais aussi un moment de fête populaire !

Plus d'infos : ensembleavelo.ffvelo.fr/

*Sous réserve d'autorisation préfectorale.

Florent Sénéchal
Chargé des relations presse
presse@ffvelo.fr
06 82 70 66 92
01 56 20 88 78